

## KATA PENGANTAR

Bismillahirrahmanirrahim, Alhamdulillahhirabbal A'lamin Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Allah Subhana Wa Ta'ala, atas segala berkat dan rahmat-Nya, maka skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik. Skripsi berjudul **“Perbedaan Hasil Belajar Kimia dan Aktivitas Siswa Yang Dibelajarkan Dengan Model Pembelajaran Problem Based Learning dan Inkuiri Terbimbing Pada Materi Larutan Elektrolit dan Non Elektrolit”**, disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Kimia, Fakultas Matematika Dan Ilmu Pengetahuan Alam UNIMED.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada: Ibu Lisnawaty Simatupang, S.Si, M.Si sebagai dosen pembimbing skripsi (PS) yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penulisan skripsi sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Ibu Ratna Sari Dewi, S.Si, M.Si, bapak Dr. Saronom Silaban, S.Pd, M.Pd dan bapak Drs. Pasar Maulim Silitonga, Ms yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari penelitian sampai dengan selesainya skripsi ini. Ucapan terima kasih disampaikan kepada ibu Dra. Hafni Indriati Nasution, M.Si selaku dosen pembimbing akademik (PA) dan kepada seluruh Bapak dan Ibu Dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Kimia FMIPA UNIMED yang sudah membantu penulis. Ucapan terima kasih kepada guru-guru sekolah yang telah mendidik penulis sehingga penulis dapat memperoleh gelar Sarjana. Ucapan terima kasih kepada Kepala Sekolah, Wakil Kepala Sekolah, Staf Tata Usaha, Guru Kimia dan Siswa/i kelas X SMK Kartini utama yang telah banyak membantu penulis selama proses penelitian berlangsung.

Teristimewa saya sampaikan terima kasih kepada kedua orang tua saya, Ayahanda Bahrum Jamil Sagala dan Ibunda Rosliana Panjaitan, pemilik kasih tiada ujung yang berjuang keras dalam mendidik dan menyekolahkan serta mendoakan saya sehingga saya dapat memperoleh gelar Sarjana. Ucapan terima kasih juga kepada kakak-kakak (Alpi syahriani Sagala, S.Pdi, Aliyah Sagala, S.Pdi

dan Fatimah Sagala,Amk) dan abang-abang saya (Ahmad Darwis Sagala, Agus Salim Sagala S.Pdi, dan Faisal Bahri Sagala).

Terkhusus ucapan terimakasih saya sampaikan kepada sahabat terbaikku Dina, Meli, Rahmi dan Rizka yang memberikan dukungan dan warna terindah kepada saya sehingga saya lebih bersemangat dalam menjalani hidup ini. Tak lupa ucapan hangat terima kasih juga saya sampaikan kepada abang Zainal Mustofa Pohan S.Kep dan adik-adik SMK Amir Hamzah ( Santi, Wati, Sukma, Dian dan XI-I PT) yang telah membantu dan memotivasi selama dalam penyelesaian skripsi ini. Begitu juga saya ucapkan terimakasih untuk Kimia Eks' B 2012 untuk semua dukungan dan semangatnya selama ini. Terima kasih juga kepada kakak dan adik saya di Kost Tercinta: Kak Ayu, Kak Tina, Ros, Ani, Nisa, Paung, Putri, Dwi yang selalu setia menemani bersama di Kost Tercinta dengan suka dan dukanya serta memberikan semangat dalam perjalanan memperoleh pendidikan ini. Tak lupa ucapan terima kasih kepada teman-teman PPL(Juju, Tari, Canrika, Lasma, Yuni, Dea, Ade, Galih, Hengki) dan Pamong Terbaik Ibu Sulastri,SPd yang telah memberi warna kehidupan. Ucapan terima kasih juga kepada seluruh teman-teman, kakak, abang dan saudara/i yang tidak dapat saya sebutkan satu persatu yang selalu memberikan senyuman hangat dan motivasi dalam penyelesaian skripsi ini.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi kesempurnaan skripsi saya ini.

Medan, Juni 2016

Penulis,

**Nurkumalasari**